



Bäumchen gepflanzt: Unter der Organisation „WOHNmobil für Klimaschutz“ fanden sich am ersten Märzwochenende zirka 23 Wohnmobilisten zur Wiederaufforstung im Odenwald zusammen. Foto: topidentity

Wohnmoblfahrer pflanzen 700 Bäume und Sträucher im Odenwald

Autohaus Lutz und das Reisemobil-Center unterstützen die Organisation **WOHNmobil für Klimaschutz**

Otberg-Oberklingen. Wie eine Volksmeinung sagt, sollte ein Mann in seinem Leben drei Dinge getan haben: Ein Haus gebaut, ein Kind gezeugt und einen Baum gepflanzt. Am ersten Märzwochenende dieses Jahres kamen einige Männer diesen Aufgaben zumindest einen Schritt näher. Unter der Organisation „WOHNmobil für Klimaschutz“ fanden sich an diesem Wochenende zirka 23 Wohnmoblfahrer*innen, teilweise mit Partner, Kindern und Vierbeinern ein, um neue Bäume auf einem gerodeten, vom Borkenkäfer und Sturm zerstörten, Fichtenwald anzupflanzen.

550 kleine Roteichen und 150 vogel- und insektenfreundliche Sträucher standen zur Verfügung, die zur Hälfte von der Organisation „WOHNmobil für Klimaschutz“ zur anderen Hälfte vom Reisemobil-Center Rhein-Main-Odenwald spendiert wurden.

Der Revierförster Bernd Riehm besorgte die von den staatlichen Baumschulen angezogenen, drei Jahre alten Roteichen Pflänzchen, samt den Sträuchern und gab den Umweltfreunden Anweisungen zum Einpflanzen in dem bereits farbig abgesteckten und vorbereiteten Pflanzgebiet.

Gründer und Initiator dieser Aktion Albert Märkl packte selbst mit an, genauso wie der Geschäftsführer von Fördermitglied Autohaus Lutz und Reisemobil-Center, Civito Carroccia. „Eine tolle Idee und eine

sehr gute Organisation unterstützen wir sehr gerne. Umso besser, wenn wir auf diese Weise direkt in unserer Heimat, wenige Kilometer von unserem Standort entfernt, etwas für die Natur tun können. Selbst mit anzupacken war dabei selbstverständlich. Im Team mit meiner Frau Birgitt konnten wir so zirka 30 kleine Bäumchen pflanzen, die hoffentlich alle unserer Nachwelt erhalten bleiben, vielen Dank auch unserem Mitarbeiter Artern Wlastschuk mit Familie, die zu den besonders fleißigen Helfern der Aktion gehörten“ erklärt Civito Carroccia.

Der gemeinnützige Verein **WOHNmobil für Klimaschutz** kann aktuell auf 171 Mitglieder und 13 Fördermitglieder zählen. Alle Wohnmobil-fahrenden Mitglieder verpflichten sich für jeden gefahrenen Kilometer einen Cent in die Vereinskasse zu spenden. „Die meisten Mitglieder spenden darüber hinaus einen Festbetrag, der nach oben auf 100 Euro begrenzt ist. So kommt doch eine Summe zustande, mit der man etwas für den Klimaschutz tun kann“, erklärt Gründer und erster Vorsitzender des Vereins Albert Märkl, der sich dieser Idee nach dem Erreichen des Rentnerstatus annahm. „Ich wollte noch was Sinnvolles mit meiner Zeit schaffen und so wurde diese Idee geboren.“

Insgesamt konnten bis zur aktuellen Pflanzaktion 2.122 Bäume

in Hessen, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Bayern und Baden-Württemberg gepflanzt werden. Einschließlich der 700 Pflanzen im Odenwald sind für 2022 weitere 2.500 Bäume geplant. Insgesamt setzt sich der Verein für ökologische und umweltbewusste Wohnmobil- und Caravanreisen ein und ganz bestimmt ist auch das Miteinander Gleichgesinnter ein wichtiger Teil der Organisation. So gab es am Abend nach der Pflanzaktion Speisen und Getränke, spendiert vom Reisemobil-Center in Otzberg Lengfeld. Dort konnten die Wohnmobilisten auch übernachten und verbrachten ganz bestimmt ein schönes Miteinander, bei dem einige Reiseerlebnisse und Reisetipps getauscht wurden. *Mue-Mo*

Aktion unterstützen – Mitglied werden

Wer bei der Organisation **WOHNmobil für Klimaschutz** Mitglied oder Fördermitglied werden möchte, kann sich ganz einfach auf der Website unter www.wohnmobil-fuer-klimaschutz.de unter dem Punkt „Mitmachen“ anmelden. Dort gibt es auch viele weitere Informationen und immer die aktuellen Zahlen und Informationen zu den Aktionen.



Mit Spaß dabei: Auch Sponsor Civito Carroccia (Bild oben) und **WOHNmobil für Klimaschutz** Gründer Albert Märkl mit Ehegattin waren fleißig

Monatlich wechselnde Angebote

QR Code

AP

Darmstädter Str. 32
64367 Mühltal – Tr
Telefon: 06151 / 91
Telefax: 06151 / 91

TURNVER

Bewegung tut Kö für Lebensfreude

Unsere Sportangebote

YOGA Ach
freitags Bew
18:30 bis und
19:45 Uhr – fü

ZUMBA Wo
mittwochs Dy
20:00 bis sch
21:00 Uhr – p

Lust auf ein Sc
dich demnächst in
Kontakt: info@tv-w
Weitere spannend
<https://tv-was>

FRÜHLING

Unsere Frühjah
Wir freuen uns
und wünsche
(Oster-Samst

Herzliche Gr

Ihr Schuhhaus B
Leuschnerstraße

Telefon: 06154 - 176
E-Mail: info@schuhh
www.schuhhaus-brat

m
dance

**TA
M
GL**

Neue